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ガバナー事務所 e-mailアドレス：  tani@rid2640g.com ホームページ： http://www.rid2640g.com/tani/ 

総 会 員 数 １６名 

名 誉 会 員 数 ４名 

出 席 計 算 会 員 数 １６名 

出       席 １３名 

メ ー ク ア ッ プ １名 

欠       席 ２名 

出 席 率 ８７．５０％ 

前 回 出 席 率 ８７．５０％ 

にこにこ箱 

 

第1203回例会  

ニコニコ箱 \   8,000                             

今年度累計 ¥ 147,000  

 

 

 

 

☆皆出席テーブル 
 

   М1、Ｂ 
 

 

☆ビジター 
  2023-24年度 

 地区財団委員長 

 パストガバナー 

 中野 均 様  

        

  

  

☆メークアップ 

  渡邊員行 君 

   

  

    
       
      

第１２０３回例会出席報告 

京 都 家 族 親 睦 例 会 

宮内 良平 君、筒井 敦子 君  

･･･ パストガバナー 中野 均 様、ようこそおいで下さいました。 

  どうぞ宜しくお願い致します。 
 

川﨑 真範 君 ･･･ 先週欠席してすいません。タイに行ってました！ 

          ゴルフでベストスコア出ました。 

８月～9月 例会スケジュールおよび卓話担当者ご案内 

第１２０４回例会 ８月２７日(日）１２時～ 

8月29日  クラブ協議会・ガバナー補佐 宇野芳孝様(岸和田RC)ご来訪 

9月 5日  ガバナー公式訪問 2023-24年度 ガバナー 谷 宗光 様(和泉RC)ご来訪 

9月12日  卓話 向井 新 君 第3回定例理事会 

9月16日(土) 親睦例会・岸和田だんじり見学（於：ベイエリアサービス） 

9月19日  だんじり例会と変更のため「休会」 

9月26日  卓話 奥田皓策 君 

於：「京都・京大和」 事務局より：紙面の都合により一部掲載となります。他に当日の画像を 

お持ちの会員様がいらっしゃいましたら、事務局までお寄せください。次回会報に掲載致します。 

 

今 週 の プ ロ グ ラ ム 

≪ 卓話 ≫ 
「クラブ協議会」  

 第264 0地区2 023 -24年度ガバナー補佐 

  宇野 芳孝 様(岸和田RC) 

今週のロータリーソング 

 
２０２３年８月２９日 第１２０５回例会 

次 例 会 

国際ロータリー2023-2024年度会長 

ゴードン R. マッキナリー 

2023－2024年度 

国際ロータリーのテーマ 

「世界に希望を生み出そう」 

本日のメニュー  

Kansai International Airport Rotary Club             Club Weekly Report 

関西国際空港ロータリークラブ

四つのテスト  

みんなの 
ために 
なるか 
どうか 

好意と 

友情を 
深めるか 

みんなに 

公平か 

真実か 

どうか 

第 1206 回 

2023年 9月 5日 

 

 
 

 担当： 

   プログラム委員会 
 

    それでこそロータリー 

 どこで会っても  

       やあと言おうよ 

 見つけた時にゃ 

          おいと呼ぼうよ 

 遠いときには 

          手を振り合おうよ 

 それでこそ 

         ローローロータリー 

写真提供・解説：元・住重関西施設管理(株) 片山敏彦 様 

≪ガバナー公式訪問≫ 
2023-24年度 国際ロータリー第2640地区 

   ガバナー 

  谷 宗光 様 

R.I.第2640地区 

関西国際空港ロータリークラブ 
 

【事務局】  
〒549-0001 
大阪府泉佐野市泉州空港北１番地 

ホテル日航関西空港内 

 TEL：072-455-4766 

 FAX：072-455-4767 

 E-mail：  

 kankurc@rhythm.ocn.ne.jp 
 

例会：毎週火曜日 12：30～ 

   ホテル日航関西空港内  

   『ジェットストリーム』  

   TEL：072-455-1111 
 

会  長  宮内 良平    

幹  事  筒井 敦子 

会報委員長  古川 友治   

会報委員  松本 厚志 

海の幸のサラダ仕立て 
 

国産ふかひれと 

冬瓜・蟹肉の卵白とろみスープ 
 

愛媛産鱸の蒸し物柚子餡かけ 
 

牛細切りと彩り野菜の 

黒胡椒ソース炒め 
 

白ご飯 
 

コーヒー 

STARFLYER/A320-214 

STARFLYERといえば、白黒のツートンカラーでお馴染みですが、本機は白一色で

す。リース会社からのリース機で、リース期間の終了に伴ない7月初めにマニラ

で再整備、塗装を白一色に塗り替え北九州空港に戻って来ていました。 

これは、8月に北九州～関空間を往復した時のものですが、やがて日本を離れる

と思います。  



関西国際空港ロータリークラブ先 週 例 会 報 告 

Page.2 

第１２０３回例会 ８月８日 

会 長 報 告 

幹 事 報 告 

会長 宮内 良平 君 

幹事 筒井 敦子 君 

 先日、大峰山に行って来ました。 

 大峰山は古くから紀伊山地の修行の場として知られており、奈良県と

三重県のちょうどまたがる所にあります。標高は1,719ｍ。 

 色々な登山ルートがありまして、私はいつも洞川温泉から入ります。 

 駐車場もあり、そこから登っていくと一本道で山頂まで行く事が出来

ます。私は、平成5年から30年余り、ずっと連続で登っています。 

 長滝には行者講というのがありまして、私達は15～6人で組を組んで

います。和歌山の玉置神社が由来ではと思いますが、東の方が泉州玉置

組。泉州地区にもいくつかあり、岸和田の方にもあります。 

 大峰山に登ると、気温が10℃くらい違うので本当に涼しいです。 

 次に、先日、りんくう泉佐野RCと泉佐野RCへ新年のご挨拶に行ってきました。 

 りんくう泉佐野RCではディスカッションがありまして、テーマは「生まれ変わったらどんな人生

を送りますか？」でした。 

 自分の前の人生を覚えていたら良いですけれど、生まれ変わったら全然知らないし、また同じよ

うな人生を進むような…。 

 それでもパイロットになりたい、とか、CAになりたかった、とか色々な意見がありました。 

 私は平凡に電車の運転手になりたいと答えましたが。ああいうディスカッションも面白いなぁと

思いました。 

 次の日は泉佐野RCです。人数が26名もいらっしゃいました。我々のほぼ倍ほどの人数がいらっ

しゃいます。 

 会長報告など普通に進み、後はちょっと難しい話をされていまして。じっと聞いていましたが、

あまりよく理解できずに帰ってきてしまいました。 

 以上ご報告でした。 

【回覧】 

◎ica(アイカ)泉佐野地球交流協会機関誌 第331号 

◎泉佐野市献血推進協会総会資料 

◎赤十字血液センターニュース 

◎ガバナー事務所より、7/30(日)地区立法検討会のご報告 

◎他クラブ例会情報 

【配付】 

◎不二製油文化講演会のご案内（会報に挟んでいます） 

【休会のお知らせ】 

◎８月１５日（火）クラブ定款により休会 

◎８月２２日（火）は、８月２７日（日）京都親睦例会に変更のため休会です。 
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卓 話 

《 10月24日世界ポリオデーの活動について 》 

2023-24年度 地区RI財団委員長・パストガバナー 

中野 均 様 

 この度は、世界ポリオデーにむけての取り組みにつきまして 

説明の機会をいただきまして有難うございます。 

 地区RI財団委員会として下記のように希望させていただいて

おり、現在関西エアポート(株）様へ申請方法等を問い合わせ中

でございます。 
 

【希望内容】 

場 所：第1ターミナル国内線及び国際線到着口出口手前の 

    掲示場所。 

大きさ：現在掲示されている広告主と同じサイズ。 

期 間：１０月２４日以降、準備出来次第、１か月から３か月以内を予定。 

    予算次第で、搭乗口までの導線上の掲示場所も考えています。 
 

 なお、この事業は関西国際空港ロータリークラブが主となり、地区ロータリー財団ポリオ

プラス小委員会と一緒に実行したいと考えています。 

 また、クラブの費用負担は、考えていません。 

 関西エアポート様との仲立ちをお願い致したく宜しくお願い申し上げます。 

【関西エアポート株式会社様より・審査結果ご報告】  

 例会後、関西エアポート様より以下のように回答を頂戴致しましたので、ご報告申し上げ

ます。今後につきましては、地区ロータリー財団ポリオプラス小委員会と連携しながら準備

を進めていく予定です。 
 

掲示場所：第1ターミナルの風除室のみ（下記画像） 

     外部に接する扉とターミナル内に接する扉の間にある添付写真の空間で、現状、 

     1・2・4階で合計5枠程度が割り当て可能な見込みです。 

     到着/出発口や搭乗口付近とのご希望には沿うことができず申し訳ございません 

     が、風除室も一般旅客の方に向けた掲示板となりますので、ご理解いただければ 

     幸いです。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

掲示内容：・航空に関係するもの 

     ・官公庁の大型イベント 

     ・国際空港を利用される旅客に広く周知するもの 
 

 現状貴クラブより頂いている内容にて問題ないかと存じますが、デザインが固まり次第、 

一旦ご提供いただき、弊社にて確認させていただきたく存じます。 
 

作成・掲示時期：現状いただいている時期（2023年10月24日以降数か月間）にて問題ござい

ません。 

以上 


